MARIO, MEL Y BRI.

### ALCANZANDO A LOS HIJOS DE ISMAEL

DICIEMBRE 2022



## PETICIONES DE ORACIÓN.

- Por la pequeña Bri y nuestra nueva etapa como padres.
- Que Dios siga poniendo su gracia en nosotros para con nuestros amigos tunecinos
- Por nuestros vecinos y personas a quienes les hemos compartido el mensaje,
- Que nuestro árabe (idioma) siga creciendo y haciéndose más fluído.
- Por la economía.

#### Saludos desde el Norte de África y ¡felices fiestas!

Ya estamos viviendo los últimos días de este 2022 y como siempre, estos últimos días nos invitan a reflexionar sobre el año que va pasando, miramos atrás y evaluamos si hemos Sido capaces de cumplir con nuestras metas, si nuestro tiempo fue productivo, si crecimos espiritualmente, etc. Y no queríamos que pase está última semana del 2022 sin escribirles y agradecerles por todo lo que han hecho por nosotros en este tiempo. Gracias por sus fieles oraciones, porque aunque estemos lejos siempre pudimos sentir su apoyo a la distancia; gracias por sus mensajitos de aliento; gracias por su fidelidad con las ofrendas porque sabemos y somos conscientes del esfuerzo que hacen día a día para juntar el dinero. Muchas gracias porque misiones no se hace solo con los pies de quienes van, sino que se hace con las rodillas de quienes fielmente oran y también con las manos de quienes laboriosamente se esfuerzan para dar. Gracias porque hoy más que nunca podemos decir que a las misiones las hacemos entre todos.

Queremos contarles también un poco acerca de lo que hemos estado haciendo este tiempo. Desde que llegué de Argentina nos hemos involucrado aún más en la Iglesia local, hemos participado de una de las primeras jornadas evangelísticas que organizó la iglesia. Fue una experiencia nueva e interesante ya que al ser un país musulmán era una tarea un tanto riesgosa, pero a pesar del miedo o la vergüenza que se podía ver en algunos rostros, todos en la iglesia (tunecinos y extranjeros) salimos a dar el mensaje de salvación a las calles.

Por otro lado, el día 24 de diciembre pasamos una hermosa noche buena junto a amigos tunecinos. Durante la cena nos divertimos, conversamos y también tuvimos tiempo para compartir acerca del nacimiento de Jesús y su importancia en nuestras vidas.



# En cartas anteriores les contamos sobre nuestro amigo Rached. Unas semanas atrás se enfermó y en una visita que hizo Mario para llevarle algunas cosas que necesitaba, le regaló una Biblia. Rached se quedó mirándola con detenimiento y enseguida le preguntó '¿Esto cómo se Lee? ¿Por dónde se empieza?'

Luego de la cena de navidad, cuando todos ya se habían ido, Rached comenzó a hablar de Jesús y a describir su importancia, y el lugar que tiene Él en el Corán. Pero a pesar de ver a Jesús como alguien tan poderoso y tener el conocimiento, no logra ver a Jesús. Entendemos que es el Espíritu Santo quien trae convicción de pecado, y que no es con argumentos que será convencido. Por eso les pedimos que sigan orando para que el velo de sus ojos sea quitado y pueda ver a Jesús, el Hijo de Dios.

'Olvidando lo que está atrás y esforzándome por alcanzar lo que está delante.'

Filipenses 3:13

Este año ya se termina, con sus buenos y sus malos momentos. Sin dudas es un año donde hemos aprendido de los golpes y de los errores y un año donde también hemos tenido victorias de la mano de Cristo.

Pero qué bueno es que podamos comenzar este 2023 dejando de aferrarnos al pasado y mirando con esperanza al futuro y al camino que Dios tiene marcado para nuestras vidas.

Que este 2023 nos encuentre esforzándonos por alcanzar lo que está delante

### ¡MUCHAS GRACIAS!

Queremos agradecerles a cada uno de ustedes que a pesar de la distancia siguen al lado nuestro por medio de sus oraciones y de sus mensajes de Whatsapp.

Si has recibido este informe y quieres contactarte con nosotros, puedes escribirnos al 1133443553